

CEBOLLA MARÍA, VIVÍA EN UN PUEBLO LLAMADO CEBOLLÍN. ALLÍ
TODO TENÍA FORMA DE CEBOLLA... LAS CASAS ERAN CEBOLLAS
GIGANTES, LOS AUTOS ERAN CEBOLLAS CON RUEDAS, LAS PERSONAS ERAN CEBOLLAS CON BRAZOS Y PIERNAS, LAS ESCUELAS ERAN CEBOLLAS CON MÁSTILES Y ASÍ, TODO, TODO ERA DE
CEBOLLAS.

COMO USTEDES PODRÁN IMAGINARSE, EN ESE LUGAR TODO APESTABA A OLOR A CEBOLLA.

NADIE VISITABA ESE PUEBLO. TODOS LOS QUE LLEGABAN PARA
CONOCER...ENSEGUIDA SE VOLVÍAN A SUS CASAS.

EL PRESIDENTE DE CEBOLLÍN, QUE ERA UNA CEBOLLA GORDA Y
CON BIGOTES, ESTABA MUY PREOCUPADO POR ESA SITUACIÓN,
ÉL QUERÍA DE CORAZÓN, AGRADAR A LOS TURISTAS, PERO NO
ENCONTRABA LA FORMA.



UN DÍA SE LE OCURRIÓ UNA IDEA.

CONVOCÓ A LOS CEBOLLENSES PARA QUE PIENSEN QUÉ SE PODRÍA HACER, PARA CALMAR EL OLOR A CEBOLLAS IMPREGNADO EN CADA RINCÓN DE ESE PINTORESCO PUEBLO.

ENSEGUIDA APARECIÓ CEBOLLA MARÍA, LA CEBOLLA MODISTA, VESTIDA CON UN FINO VESTIDO DE SEDA, DE MUCHAS CAPAS.

EL PRESIDENTE NOTÓ QUE CEBOLLA MARÍA NO TENÍA OLOR A CEBOLLA, SINO UN RICO PERFUME A FLORES, Y LE DIJO:

- ¡BIENVENIDA SEÑORA MODISTA! ¿CÓMO ES QUE USTED NO TIENE OLOR A CEBOLLA?

Y LA SEÑORA LE RESPONDIÓ:

- ESO VENGO A PROPONERLE... SI TODOS USÁRAMOS UN VESTIDO
DE SEDA CON MUCHAS CAPAS, EL OLOR QUEDARÍA ATRAPADO EN
LA TELA Y PODRÍAMOS PERFUMARNOS CON LA FRAGANCIA QUE
MÁS NOS AGRADE A CADA UNO.



Y ADEMÁS COMO ES DE SEDA, SE LAVA Y SECA FÁCILMENTE SIN DEJAR RASTROS DEL OLOR DESAGRADABLE.

- ¡BUENA IDEA!- DIJO FELIZ EL PRESIDENTE.

Y ASÍ FUE QUE, CEBOLLA MARÍA Y EL PRESIDENTE, ABRIERON UNA FÁBRICA DE VESTIDOS DE SEDA DE MUCHAS CAPAS.

HABÍA VESTIDOS GRANDES, MEDIANOS Y PEQUEÑOS... MARRONES, NARANJAS Y OCRES.

DESPUÉS PUSIERON UNA FÁBRICA DE PERFUMES Y MÁS TARDE MILES DE OTRAS FÁBRICAS Y HOTELES.

A PARTIR DE AQUEL DÍA, CEBOLLÍN, ERA VISITADO POR MUCHAS PERSONAS, TAL VEZ ERAN CURIOSOS QUE QUERÍAN CONOCER A QUÉ OLOR SABÍAN AHORA, LAS COQUETAS CEBOLLAS.

